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■■大学組合員のみなさまへ■■ 

201６/201７年度大東文化大学教職員組合 

定例総会にご参加をお願いいたします！ 

日時：11 月 13 日 (月)   18 時 30 分より 

 場所：板橋校舎３号館 0101 教室（法廷教室） 

今年度の会場は 3 号館です。 
 

本年度の活動の総括と、次年度に向けた活動方針の決定および新執行委員の選出を行

いますので、万障お繰り合わせのうえご出席下さいますようお願いいたします。  

同封の出欠票（郵便はがき）は、1１月９日(木)までにご返送下さいますようお願

いいたします。欠席なさる場合は、はがき下部の委任状にご記入の上、ご返送下さい。 

出欠席に関わらず、必ずご返送いただきますよう 

よろしくお願い申し上げます。 

※総会成立要件は出席、委任状を含めて組合員の 2 分の 1 以上です。 

成立しない場合、再度開催となります。是非出席のほどを！！ 

 
 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

後日、総会議案書をメールボックスへ投函、または郵送でお送りいたします。 

ご欠席の方は是非ともご意見をメールその他で組合書記局までお寄せください。 

 

 

2016/2017年度定例総会開催のお知らせ 
この号の内容  

１ 定例総会のお知らせ 

２ 団交報告 

３ 署名集約報告 
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大東文化学園教職員組合連合機関紙  
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大東文化学園教職員組合連合    
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組合ホームページ 
http://www.boreas.dti.ne.jp/daito-un/ 

 

 

  

Facebook 
大東文化学園 

教職員組合連合 
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第一号議案  ２０１６／２０１７年度活動報告 

第二号議案  ２０１６／２０１７年度会計報告・会計監査報告 

第三号議案  ２０１７／２０１８年度活動方針案 

第四号議案  ２０１７／２０１８年度予算案 

新執行委員・新会計監査選出 
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豊かな発想で楽しく魅力的な学園を！ 

 

桐１１１７号 （2017 年 10 月 19 日発行） 

 
 

 

10 月 16 日（月）18：30 から 20 時過ぎにかけ、2017 年度春闘要求の文書回答を受けての再要求に関する団体交渉を行

いました。組合連合側は沼口委員長、山本副委員長、池田書記長、小池書記次長、山中執行委員、北澤執行委員、佐藤執行委

員、岡村代議員、大杉が参加し、理事会側は石田事務局長、大熊総務部長、吉永財務部長、佐藤人事課長が出席し、会議の関係

で途中から高橋学務局長と梅澤事務局次長が出席しました。なお 7 月 20 日に示された文書回答の内容は前号の桐で全文を掲載

致しましたが、その内容は「実現は困難」というだけのものが多く、今回はその理由の説明を主に求めました。今回の団交は日

程の調整がつかないため先延ばしになっていた中でやっと開催されたもので、今までの回答では春闘の妥結には程遠いため、少

しでも前向きな回答を得るためのものでした。団交内容は下記の通りです。 
 

・役員報酬は削減の方向で進めており、６月の理事会でも承認を得ているが、具体的実現にはこれからである。 

・事務職員の一般職も含めた 64 歳までの定年延長に伴い、一般職の給与号俸を 50 歳で抑えること等、11 月に組合に説明を行

いたいとのことであった。これに対して組合側は、役職者は号俸がそのままというのは問題であると述べ、組合側も別途アン

ケート調査等を行うつもりであることを伝えた。 

・助手の給与に関しては、特に他大の看護学科の状況と比較すると、改善が必要と考えられるとの回答を事務局長から得た。 

・一高についてはタイムカードの打刻等をお願いして、実態把握に努めて、労働条件の改善に努めたいとのことであった。 

・事務職員の役職手当の削減を教員同様に考えるのはどうかという理事会側の考え方に対して、約 200 人の事務職員のうち、主

査も含めれば 80 人が手当をもらっている現況は異常であり、むしろ基本給を上げるべきではないかと組合側は述べた。ただ

し理事会側は役職手当の改定それ自体には取り組む方向である。 

・男性の育児時間の取得については、他大の状況を調査して検討する。 

・アルバイト職員の賃上げについては 10 円上げると 300 万円のコストとなるとの話であったが、組合側は職員の方々の熟練ぶ

りから考えて、最低賃金程度にしないよう再度要求した。 

・一高の専任教員の少なさは理事会側も感じており、学科「情報」担当教員の増員に努めた。改善にはシンクタンクを入れるこ

とも考えたい。 

・保健管理センター設立については、労働安全衛生委員会の一部メンバー（現場の職員）を中心に検討中である。 
 

団体交渉を終え、春闘交渉にあたる数々の問題が明らかになりました。来る 10 月 23 日（月）の連合代議員総会では、定例

総会に向けた議案の取りまとめが行われますが、次年度の組合活動方針を再確認し、諸問題の改善に向けて具体的な成果を得ら

れるように方針を固めていく所存です。皆様のご協力を心よりよろしくお願い致します。          （文責：大杉由香） 

  

本紙は大学組合ｗｅｂサイトｈｔｔｐ：//www.boreas.dti.ne.jp/daito-un/ にも掲載しています。 

本紙へのご投稿、ご意見、ご質問は daito-un@boreas.dti.ne.jp  にお寄せください。 

団体交渉報告 

 

「私立大学生の学費負担の大幅軽減と 

私大助成の増額を求める国会請願署名 2017」集約報告 
「私立大学生の学費負担の大幅軽減と私大助成の増額を求める国会請願署名2017」 

の最終集約を 10 月 16 日に行い、第一次集約と合わせて 1042筆 の署名を 

東京私大教連に送付いたしました。 

署名・カンパにご協力いただきました皆様に心より御礼申し上げます。（書記局） 
 

 

◆大学新執行委員＆新代議員募集！◆ 
ただいま、大学組合では 2017/2018 年度新執行委員＆新代 

議員を募集しております。 

お一人でも多くの執行委員、代議員をお迎えして広く情報を集

約し、多様な考え方・立場のもとに充実した討論を重ねて学園

・大学執行部に核心をついた意見や要求を出すことのできる組

合づくりを目指しています。組合活動の活性化にお力をお貸し

ください。 

ご連絡は執行委員、組合書記局（内線 4951・📩アドレス

daito-un@boreas.dti.ne.jp）まで。 

お待ちしております。新しい力を組合執行部へ、ぜひ！ 

 

 
 

１１月の組合事務室開室日は 

下記の通りになります。 
 何かとご不便をおかけ致しますが、 

どうぞよろしくお願い致します。 

★ 開室日：１１月 １日（水）・ 

６（月）・７日（火）・8 日（水） 

13 日（月）14 日（火）15 日（水） 

20 日（月）21 日（火）22 日（水） 

27 日（月）28 日（火） 

★   開室時間：9：30～17：30 
（昼休み 11：30～12：30） 

組合事務室開室日は 

 組合ホームページにも掲載しています。 

 

 


